

EL PRESIDENTE NACIONAL DEL CIRCULO AHUMADA PIDE PUBLICAMENTE LA DIMISIÓN DE LA DIRECTORA GENERAL DE LA GUARDIA CIVIL

[Redacción](#) / Categoría de nivel principal o raíz: [Actualidad](#) / [Opinión](#) / 04 Junio 2020 / Visto: 247

Ilma Sra.

De nuevo me permito dirigirme a Vd.

A su llegada a la Dirección General de la Guardia Civil la felicitamos por ser la primera mujer designada para dirigir la Institución y le advertíamos que estaríamos muy atentos, desde nuestra Asociación a su actuación en tan difícil cometido.

Deseo dejar constancia de que en ningún momento vea en mis palabras intención alguna de molestar su atención, ni vea en ellas ningún motivo de ofensa a su persona, pues son palabras en este caso de un simple ciudadano que ejerce su derecho de opinión, indignado y muy preocupado por los actuales momentos por los que pasa nuestra querida Guardia Civil.

Me veo en la obligación de recordarle, sin ninguna petulancia por mi parte, el aval que me permite hacerle algunas observaciones, que ya se las manifieste en mi primera carta, entre las que le recuerdo: tener 88 años haber nacido y criado en una humilde Casa-Cuartel, ser nieto, hijo y hermano de cinco guardias civiles que han tenido el honor de vestir el glorioso uniforme de la Benemerita y ser Presidente de una Asociación creada hace 32 años con el único afán de difundir los valores y el trabajo diario de los miembros del Instituto defendiendo a ultranza su carácter militar por considerarlo esencial desde su fundación.

Me enorgullezco de mi pasado, como tengo la seguridad de que usted se siente, asimismo, orgullosa de ser la hija de un farero.

Directora, en éstos días han ocurrido cosas en la Guardia Civil que jamás ocurrieron, con la excepción de la nefasta etapa del socialista Luís Roldán. Se ha removido la cúpula de la Institución de una forma inusual en la historia del Cuerpo, argumentado de una forma peregrina que el cambio de puestos de brillantes guardias civiles se hace por falta de confianza, privando de una forma indigna el poder alcanzar los grados superiores en su carrera por el sólo delito de cumplir con su deber y acatar, como Policía Judicial, las órdenes de una Magistrada, caso insólito el del Coronel Diego Pérez de los Cobos.

Por el Presidente del Gobierno y de su partido, a una pregunta de una periodista sobre su opinión en lo ocurrido en la Guardia Civil, le contesta con el mayor aplomo "es que la Guardia Civil es un Cuerpo muy complicado". 'La última el día 3 de Junio en el Congreso de los Diputados, el Presidente de su partido y del Gobierno, a una pregunta de la oposición sobre el comportamiento en este caso

del Ministro Sr. Marlaska, le responde con el mismo aplomo y contundencia, “Vdes. atacan al Ministro Marlaska por estar descubriendo la “policia patriótica”. Esto en mi opinión es muy grave Sra Directora, Vd. ¿piensa que la Guardia Civil es una policía patriótica?

El Ministro del Interior se defiende ante la opinión pública diciendo que el motivo del relevo del Coronel Pérez de los Cobos de ninguna manera se puede relacionar con su actuación como Policía Judicial y solo es debido a una reestructuración dentro de los cargos del Ministerio, y se atreve a manifestar en sede parlamentaria que el no ceso al Coronel, echándole a VI la culpa, al aparece un escrito firmado por V.I., y que recorre la redes sociales pidiendo al Secretario de Estado de Interior el cese del Coronel Pérez de los Cobos y dice literalmente por negarse a entregar el informe que la Magistrada le ordenó entregar a su persona. ¿se va a quedar V.I., callada ante esa aseveracion?

Termino. Su Partido como bien sabe, gobierna, en coalicion con Podemos y el Vicepresidente Segundo del Gobierno, Sr. Iglesias, comunista, marxista, leninista, lleva en su agenda la disolución de la Guardia Civil.

Pretende , y asi se lo ha pedido al Presidente de su Partido y del Gobierno que tienen que desmilitarizar a la Guardia Civil. Sabe muy bien que es una forma legal de disolverla y lo que el Vicepresidente pide se cumple.

Después de esta tal vez tediosa relación de motivos ¿no tiene nada que decir? pues con el mayor respeto y consideración Sra.Directora, comprobamos que su nombramiento por parte del Gobierno y de su Partido PSOE se hizo para rellenar el organigrama del Ministerio del Interior y como buena militante no creo que duden de la confianza depositada en V.I.

DEBE DIMITIR URGENTEMENTE, la Guardia Civil y la sociedad española se lo agradecerá, en caso contrario sera V.I., como una luz espectral que en sus propios errores alumbra los ajenos.

Reciba un afectuoso saludo.

Antonio Mancera López

Presidente del Circulo Ahumada

“Amigos de la Guardia Civil”

Imprimir

Redacción